



Grass GmbH

Wirtschaftsberatungsgesellschaft
Steuerberatungsgesellschaft

Europäische digitale Identität

Juni 2024

Die Vorschrift zur Einführung einer europäischen digitalen Identität ist im Mai 2024 in Kraft getreten.

In den Mitgliedsstaaten der EU soll ab 2026 die Nutzung der europäischen digitalen Briefftasche möglich sein.

Diese wird aus einer mobilen App bestehen, die die Nutzung von Online-Diensten und digitalen Dokumenten wie einem Führerschein oder einem elektronischen Rezept ermöglicht.

Mit der App soll der Zugriff auf das eigene Bankkonto unter voller Kontrolle der persönlichen Daten möglich sein.